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ABERTURA 

Aos vinte e sete dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e dois, nesta Vila de Redondo, no 

edifício dos Paços do Concelho e sala de sessões, realizou-se a reunião ordinária da Câmara 

Municipal de Redondo, sob a Presidência do Senhor David Manuel Fialho Galego (Uma Nova 

Atitude - Coligação PPD/PSD-CDS-PP), na qualidade de Presidente, estando presentes os 

Vereadores Maria Inácia Pulido Cachopas (MICRE), Pedro Rui Palmeiro Roma (Uma Nova Atitude - 

Coligação PPD/PSD-CDS-PP), Carla Cristina Ferreira Figueiras (Uma Nova Atitude - Coligação 

PPD/PSD-CDS-PP) e David Manuel Palma Grave (CDU). 

Sendo a hora designada para o início dos trabalhos e verificando-se haver quórum para 

funcionamento do executivo, tendo os membros presentes ocupado os seus lugares, o Senhor 

Presidente declarou aberta a reunião. 

 

ANTES DA ORDEM DO DIA 

O Senhor Presidente da Câmara submeteu à apreciação dos membros presentes a ata nº 

07/2022, da reunião de 30/03/2022, após serem analisadas e contempladas as propostas de 

alteração, foi a mesma submetida à votação. 

A ata suprarreferida foi aprovada por unanimidade e em minuta. 

 

A aprovação da ata nº 8/2022, da reunião de 13/04/2022 e da ata nº 8/2022, da reunião de 

18/04/2022, foram adiadas para a próxima reunião. 

 

O Senhor Presidente da Câmara deu informação relativamente ao ponto de situação 

epidemiológica, no âmbito da COVID-19, no concelho. Deu também informação sobre a taxa de 

vacinação, no concelho.  

Referiu que está agendada uma reunião com o Presidente do Secretariado da União das 

Misericórdias, de modo a saber o ponto de situação do processo, que foi falado em 2019, sobre a 

instalação de uma Unidade de Saúde Social, uma vez que a única informação que dispõem, dada 

em 2019, é que o processo estaria já numa fase avançada e em condições de se proceder à 

assinatura de protocolo, no entanto, apenas tem acesso ao projeto arquitetónico, não possuindo 
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qualquer documentação onde constem as respetivas aprovações ou candidaturas e por essa 

razão solicitou esta reunião que considera poder ser esclarecedora. 

Realizou-se uma reunião com o Diretor Regional da Agência Portuguesa do Ambiente, na 

tentativa de apresentar um projeto para requalificar a Ribeira de Santa Susana, na zona da área 

urbana. Encontra-se em análise o tipo de intervenção a ser efetuada. 

Informou que vai haver uma reunião, na próxima semana, sobre a Estratégia Local de Habitação e 

que se prevê arrancar agora com esse processo. 

 

O Senhor Vereador David Grave referiu que gostaria de começar a sua intervenção por agradecer 

ter sido convidado a visitar obras municipais a decorrer, nomeadamente, as obras das piscinas 

cobertas e o cemitério, com o restante executivo em permanência, mas não o pode fazer porque 

não foi convidado para tal visita, e que não pode deixar de lamentar esse facto, tratando-se até 

de obras que estando a ser executadas agora transitaram do anterior mandato. 

 

Questionou se houve alguma inspeção de alguma entidade externa, à zona para onde está 

previsto o alargamento da Zona Industrial de Redondo. 

Na sequência da questão que colocou na passada reunião perguntou ao Senhor Presidente se já 

se informou sobre o eventual desentendimento entre funcionários, em Montoito, uma vez que 

tanto na última reunião de câmara como na sessão da Assembleia Municipal o Senhor Presidente 

afirmou que desconhecia qualquer problema sobre esse assunto, no entanto, teve conhecimento 

que o Senhor Vereador Pedro Roma teve que se deslocar ao local para resolução da situação. 

 

Perguntou qual o ponto de situação do Plano de Pormenor para alargamento da Zona Industrial 

de Redondo. Ainda sobre a Zona Industrial de Redondo pergunta o que está previsto para o lote 

que foi criado com o fim de serem ali instalados os estaleiros municipais, uma vez que os 

estaleiros se concretizaram noutro local. 

Relativamente à informação dada pelo Senhor Presidente, na sessão da Assembleia Municipal, 

sobre a eventual instalação no concelho de uma agroindústria, solicita mais pormenores sobre o 

assunto. 
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Solicitou que lhe seja facultado o orçamento apresentado para reparação da cobertura do 

Coliseu. 

Questionou sobre a informação dada na sessão da Assembleia Municipal referente à intenção de 

negociação do terreno junto ao Cemitério de Redondo. 

Solicitou que lhe seja facultado o novo desenho da intervenção que se pretende fazer na Praça 

Dinis Miranda em Montoito, referindo que, no anterior mandato, estava prevista uma 

intervenção que se tratava de uma requalificação para embelezamento e para dar dignidade à 

praça e também para disciplinar o trânsito.   

Questionou sobre o ponto de situação da empreitada de construção do Centro de Acolhimento 

ao Turista, dado que a empresa entrou em insolvência. 

Disse que, neste momento, a CIMAC está a fazer um levantamento do ponto de situação da 

Estratégia Integrada de Desenvolvimento do Alentejo Central, se os pontos focais se mantém os 

mesmos, se há alterações dos projetos que foram inscritos, solicita informação sobre o assunto e 

se possível um mapa resumo com as medidas inscritas no Plano de Ação. 

Relativamente ao Boletim Municipal referiu que é uma nova linha, são opções, no entanto, 

referiu que nas próximas edições se destine um espaço próprio para a Freguesia de Montoito, 

porque embora se façam algumas alusões, considera que deve ter um espaço exclusivamente 

dedicado à Freguesia de Montoito. 

Referiu que anteriormente os funcionários da câmara que desempenham funções na Freguesia 

de Montoito tinham um procedimento de entrega de toda a documentação referente aos 

Recursos Humanos, fosse de faltas, férias, documentos médicos, entre outros, eram centralizados 

numa única pessoa e era essa pessoa que entregava nos Recursos Humanos, pergunta se 

continua a funcionar da mesma forma, uma vez que circulam documentos confidenciais e que 

tem que se ter em conta a privacidade de cada um e de determinados documentos. 

A propósito da discussão do mapa de pessoal, na sessão da Assembleia Municipal, foi falada a 

afetação de uma pessoa ao Centro de Cycling, pelo que questiona que alteração vai haver no 

funcionamento desse equipamento que justifique a afetação de um recurso humano. 

Outra questão levantada na sessão da Assembleia Municipal foi a das casas de banho do 

cemitério, ao que o Senhor Presidente informou da necessidade de se fazerem obras, pergunta 
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se já avançou alguma coisa ou se há forma de se proceder a um ajuste direto como forma de 

resolução rápida da situação e de disponibilizar as condições básicas a quem se desloque ao 

cemitério. 

Outra questão que apresenta, a qual já tem sido bastantes vezes debatida, é a questão das ervas 

que se verificam por todo o concelho. Além das ervas verifica-se igualmente o acumular de lixo. 

Informou que pode enviar fotos que tirou na Zona do Castelo, tratando-se do Centro Histórico e 

falando-se agora tanto de Turismo, não é propriamente o cartão de visita que se queira 

apresentar aos turistas. As ervas nascem constantemente, mas nota-se que aquela zona carece 

de alguma intervenção, em termos de higiene urbana, canteiros e limpeza de ervas. 

Referiu que junto à Igreja de São Pedro, em tempos reabilitado um anexo pela câmara, o qual, 

agora, se encontra aberto, abandonado, com lixo acumulado e de fácil acesso a qualquer pessoa, 

considera que devia ser averiguada esta situação, o edifício deve ser pertença da paróquia, mas, 

na sua opinião, a câmara deveria proceder à limpeza, uma vez que se deslocam ali turistas.  

Por último, referiu que a ARPIR – Associação de Reformados e Pensionistas da Freguesia de 

Redondo organizou um almoço no dia 25 de abril, para o qual foi aprovado por unanimidade, pela 

câmara, um apoio financeiro, disse que, aquando da entrega dos prémios da Corrida da 

Liberdade, o Senhor Presidente da Câmara questionou o Senhor Vereador David Grave se ia ao 

almoço, ao que respondeu que desconhecia, uma vez que não tinha recebido convite.  

Face ao exposto, tendo verificado, através de fotos, que o executivo em permanência e também 

o Senhor Presidente da Assembleia estiveram presentes no almoço, contactou o presidente da 

associação para o questionar sobre a situação ao que lhe foi referido que tinha enviado convite 

apenas para o Senhor Presidente e para o Senhor Vereador do Pelouro da Cultura, 

posteriormente recebeu um telefonema da assessora do Presidente a referir que a Vereadora do 

Pelouro da Ação Social, tem a área dos Idosos pelo que também devia estar presente no almoço. 

Questiona se realmente foi assim que aconteceu, não se trata da ida ao almoço, trata-se da 

atitude, gostaria de perceber porque razão houve o cuidado, por parte do Gabinete de Apoio à 

Presidência para com a Vereadora do Pelouro da Ação Social e não houve o mesmo cuidado para 

com os vereadores da oposição, uma vez que o executivo da câmara é composto por cinco 

pessoas.  
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A Senhora Vereadora Maria Inácia Cachopas começou por reiterar a última intervenção do 

Senhor Vereador David Grave, não estando em causa o almoço o que está em causa é o 

procedimento não ser igual para todos. 

Questionou se as escolas não têm o apoio da câmara nas visitas de estudo e o porquê. 

Perguntou qual o ponto de situação do Regulamento de Apoio ao Associativismo. 

Disse que o Senhor Presidente da Câmara tinha dado informação que seria presente à sessão da 

Assembleia Municipal, do mês de abril, o pedido de interesse municipal da Herdade da Palheta, 

pergunta se há mais alguma informação sobre o assunto. 

Perguntou se os Planos de Contingência dos edifícios municipais já estão alterados. 

Relativamente às ervas da via pública, considera que a câmara anda atrás do prejuízo, uma vez 

que a Junta de Freguesia de Montoito utilizou o Parque de Merendas no feriado municipal e dois 

dias antes foram cortar-se as ervas. A Câmara Municipal organiza as comemorações do 25 de 

Abril e dois dias antes põem-se os funcionários às 06 h da manhã a cortar as ervas. Na próxima 

semana vai haver a Feira do Livro e, pergunta, vão os funcionários outra vez dois dias antes fazer 

a limpeza do Jardim Municipal ou vai ser apresentado como nas atividades anteriores. Disse que 

deve ser encontrada uma solução urgente para o concelho, tal como tomou conhecimento, na 

Assembleia Municipal, que estaria já encontrada uma solução para a Freguesia de Montoito, com 

orçamento de cerca de 2.500,00€ já apresentado para a limpeza de todas as localidades, 

pergunta se também está pensado para as localidades da Freguesia de Redondo. 

Em relação à informação das atividades da Câmara, que foi distribuída à Assembleia Municipal, 

questionou sobre quais os trabalhos, em habitações particulares, que foram efetuados por danos 

causados pela reestruturação dos pavimentos das ruas da vila de Redondo, quantas foram as 

obras e se estão ou não previstas no caderno de encargos das empreitadas. 

Perguntou em que caminhos foi feita a colocação de Tout-Venant e saibro.  

Sobre a informação de limpeza de algerozes e de telhados, perguntou quantos e com que 

suporte legal, uma vez que não foi tomada nenhuma deliberação nesse sentido.  

Questionou sobre a data de início da obra de ampliação do Cemitério Municipal de Redondo. 
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Quando, na informação, é referido a arranjo da maior parte das infraestruturas a nível de 

carpintaria e canalização, pergunta a que se refere esta informação. 

Ainda a propósito dos documentos que são emanados para a Assembleia Municipal, na última 

sessão já tinha feito referência à falta de cuidado com os documentos que são enviados, agora 

volta a constatar que, na informação enviada, mantém-se a mesma falta de cuidado, 

designadamente, constata-se a informação de atividade de dois gabinetes que não existem. 

Verifica-se também pouca clareza na informação que é dada aos munícipes, como é o caso da 

piscina coberta, ou em que consiste a ampliação do Cemitério, a informação não é clara, por essa 

razão relembra a intervenção feita pelo Senhor Presidente, em 23/09/2020, na altura Vereador, 

relativamente à clareza das informações: 

“Normalmente o que se espera de um secretário do presidente é que ajude o presidente a 

apresentar aos munícipes informação correta e fidedigna”. Termina este assunto dizendo que 

não estão em causa nem as funções nem as pessoas por si nomeadas, mas se deixou de pensar 

desta forma e por isso não explicou o que pretendia. 

Relativamente à Piscina Coberta leu a intervenção que de seguida se transcreve: 

“Senhor Presidente, inteiramente quando diz que as nossas gentes merecem usufruir de mais 

conforto e qualidade, mas nunca se esqueça que as nossas gentes também merecem a verdade, a 

verdade completa, não por meias palavras ou através de imagens que não percebem e até as 

induzem em erro. Porque não disse, na publicação que fez nas redes sociais do município o que de 

facto se está a fazer na Piscina Municipal Coberta? 

E quando fala das nossas gentes, Senhor Presidente, incluo-me a mim, que também já não 

consigo perceber o que se passa na piscina, senão vejamos: 

A 27/10/2021, tal como consta da ata nº 20/2021, o Senhor Presidente informa que “está a ser 

feito um levantamento das necessidades de reparações em edifícios municipais, por exemplo a 

piscina coberta que estava prevista abrir e não abriu porque efetivamente há algumas fissuras e 

mais uma série de reparações que têm que feitas, para além de vários equipamentos que carecem 

de ser revistos e por isso não há previsão de reabertura deste espaço. 

Na mesma data, o então Vereador do MICRE, Sérgio Valente, referiu que “o equipamento carece 

de uma reestruturação de fundo, não só de uma pequena reabilitação, uma vez que tem alguns 
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problemas resultantes do próprio projeto que não estava de acordo com tudo o que é exigido 

atualmente e que devia pensar-se numa remodelação de fundo de forma a resolver todos os 

problemas de fundo que ali existem, designadamente ao nível térmico com as pontes térmicas e 

perdas de energias que o equipamento tem para o exterior e que provoca aquelas condensações 

no interior e todos os problemas que daí advém”. 

Todos concordamos com a intervenção referida. 

- Aliás, o Senhor Presidente diz concordar em pleno que a Piscina precisa de uma intervenção 

profunda, no entanto, diz: “o que está a ser feito é avaliar as prioridades, discutir as prioridades e 

dentro do orçamento disponível avançar para o indispensável e nas restantes ir avançando com 

medidas profiláticas”;  

A 16 de fevereiro de 2022, 4 meses e meio depois, em resposta ao Senhor Vereador David Grave 

sobre outro assunto, aproveita o Senhor Presidente para dizer, e cito: “há equipamentos em muito 

mau estado e a precisar de manutenção e intervenções de fundo, como é o caso da Piscina 

Coberta, que há intenção de abrir o mais rapidamente possível, no entanto, o estado em que se 

encontram os chuveiros, as torneiras e a canalização, não o permite e está a fazer-se um esforço 

para que a intervenção decorra o mais rapidamente possível”; 

- Portanto, passados quase cinco meses continuamos na mesma, a precisar de uma intervenção 

de fundo e que as fissuras desapareceram;  

- Na Assembleia Municipal de 28 de fevereiro, além de informar por escrito os eleitos de que a 

Piscina Municipal Coberta reabre em março, diz que vai avançar com uma recuperação dos 

equipamentos da Piscina Municipal, que já tinham sido solicitados orçamentos e que é um 

investimento importante. 

- A 02 de março, em sede de reunião de câmara, questionado por mim sobre o referido na 

Assembleia Municipal, responde o Senhor Presidente que “há necessidade de reparação de 

tubagens, torneiras e chuveiros para que possa reabrir o quanto antes”; 

- A 30 de março também me responde que a questão da piscina é mais complexa. Que só agora se 

conseguiram iniciar as obras, que se trata de uma mudança de torneiras e chuveiros; 
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- A 20 de abril, novamente em Assembleia Municipal, dá informação aos eleitos que a piscina abre 

em setembro e que além das torneiras e dos chuveiros, têm que ser reparados os pavimentos e as 

juntas; 

A 22 de abril é publicitado, na base.gov, um contrato com a empresa Factorluz – Instalações 

Técnicas, Ldª, no valor de 5.810,00€, com o objeto de fornecimento e montagem para a rede de 

águas dos balneários da Piscina Coberta, com data de 11/04/2022 e com um prazo de execução 

de 15 dias.  

Findo o historial, questiono: 

O que aconteceu às fissuras detetadas? 

A intervenção da Piscina, tal como refere, é uma intervenção de fundo ou tratam-se de medidas 

profiláticas? 

Conseguimos com 5.810,00€ fazer uma intervenção de fundo na Piscina Municipal?  

A 30 de março quando diz que a obra já arrancou, a que se refere, sendo que a obra adjudicada só 

se iniciou a 11 de abril? 

Por último, sendo que o prazo de execução da obra está prestes a terminar, vamos deixar de falar 

em torneiras e tubagens, para até setembro falarmos de pavimentos e de juntas? 

Para terminar o assunto da piscina de uma vez por todas, informo que amanhã deslocar-me-ei, de 

manhã, à Piscina Municipal Coberta, para ver o que realmente se está lá a passar, ficaria muito 

contente se o Senhor Presidente, ou algum dos Vereadores, ou o Chefe de Gabinete me 

acompanhasse, se não acompanharem irá sozinha.” 

Continuando no uso da palavra, solicitou o levantamento efetuado pela Câmara, como diz no 

Boletim Municipal, de uma centena de intervenções em edifícios municipais que ascendem a seis 

milhões de euros. 

Solicitou ainda o pedido efetuado pela UNA – Uma Nova Atitude ou pelo PSD ou pelo CDS, para 

visita ao edifício da Piscina Municipal Coberta, assim como a resposta com a devida autorização 

para publicar imagens de um edifício pertencente à Câmara Municipal e que está encerrado ao 

público. 

Por último, referiu que na reunião de 27/10/2021, o Senhor Presidente faz referência a um 

levantamento das necessidades de requalificação em edifícios municipais, no valor de três 
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milhões de euros. Volvidos uns meses, no Boletim Redondo, diz que, após um primeiro 

levantamento as necessidades são de seis milhões, pelo que se são seis milhões é o segundo 

levantamento. Aguarda serenamente pelo segundo levantamento, ou terceiro, que deverá 

certamente subir e aí, poder o Senhor Presidente justificar a capacidade total de endividamento. 

Termina, dizendo que, estamos e estaremos vigilantes ao assunto.  

 

A Senhora Vereadora Carla Figueiras, começou por informar que o Serviço de Ação mantém a 

atividade normal e que os casos COVID-19 estão a diminuir. Referente ao SOSUCRÂNIA não se 

verificou alteração desde a última informação dada. 

Informou sobre situações concretas em que está a ser feito acompanhamento e apoio a pessoas 

com necessidades e sem estrutura familiar. 

As restantes atividades dos diversos pelouros decorrem dentro da normalidade. 

 

O Senhor Vereador Pedro Roma, iniciou por salientar a colaboração dada por todos os 

funcionários operacionais que colaboraram nas atividades das comemorações do 25 de abril, 

referindo que estiveram todos à altura do que lhes foi pedido, salientando que o sucesso do 

evento se deve à cooperação, profissionalismo e empenho de todos, superando assim todas as 

adversidades.  

Deu informação que os Planos de Contingência estão todos elaborados faltando apenas a 

assinatura dos mesmos. 

Informou que dando cumprimento ao Regime Jurídico da Qualidade da Água Destinada ao 

Consumo Humano, foi submetido, no Portal da ERSAR, a avaliação de risco do concelho. 

Informou ainda que a Coordenadora Municipal de Proteção Civil foi convidada pela Comandante 

Distrital de Proteção Civil a participar no exercício nacional Fénix 2022. Do Distrito de Évora 

participam os Municípios de Reguengos de Monsaraz, Mourão e Portel, estando o Município de 

Redondo, por convite, como observador do exercício, integrando-o e prestando o auxílio 

necessário. Relativamente à atividade “Páscoa em Movimento” deu informação sobre a forma 

como decorreu, referindo que fará chegar a informação detalhada aos Vereadores(as). 
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Disse que o Regulamento de Apoio ao Associativismo está em fase de elaboração e que 

igualmente está a ser elaborado um Regulamento para as atividades de Férias e Campo de Férias, 

obrigatório para a execução das atividades.  

 

 O Senhor Presidente da Câmara respondendo às questões colocadas pelo Senhor Vereador David 

Grave. 

Informou que a visita às obras municipais resulta do dia a dia, tratando-se de uma atividade 

normal dentro da disponibilidade de agenda que cada um tem para as efetuar. Informou que 

amanhã não poderá acompanhar a Vereadora Maria Inácia porque já tem compromissos de 

agenda em Lisboa. 

 

O Senhor Vereador David Grave interveio para sugerir ao Senhor Presidente que faça uma leitura 

das suas próprias intervenções constantes nas atas do anterior mandato para avivar a memória 

sobre aquilo que disse e criticou enquanto Vereador. 

 

O Senhor Presidente da Câmara continuando a responder às questões colocadas, sobre as obras 

do Cemitério Municipal referiu que foram pensadas no anterior mandato, mas nada foi 

executado. As obras no equipamento municipal de sepulturas e jazigos foram orçamentadas, 

adjudicadas e iniciadas neste mandato.  

Quanto à inspeção na área destinada à ampliação da Zona Industrial de Redondo, a verdade é 

que ali existe uma lixeira ilegal a céu aberto há vários anos, à vista de todos, que perdurou 

durante décadas e que ninguém fez nada para a resolver. É sem dúvida uma responsabilidade de 

quem governou anteriormente, não só porque não resolveu a situação da lixeira como incentivou 

à continuidade da ilegalidade.  A Câmara está a tentar desenvolver um ecocentro de recolha de 

resíduos por forma a terminar definitivamente com esta ilegalidade.  

O Senhor Vereador Pedro Roma informou que existiu em novembro, uma visita de rotina, pelos 

técnicos do ambiente da CCDRA. 
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Continuando a responder às questões colocadas, o Senhor Presidente da Câmara, relativamente 

a um eventual desentendimento em Montoito referiu desconhecer a situação reportada, tendo-

se deslocado já por diversas vezes a Montoito sem que ninguém lhe tenha apresentado qualquer 

tipo de queixa, situação ou problema.  

 

O Senhor Vereador Pedro Roma informou que já esteve em Montoito várias vezes com o Manuel 

Martins onde foram efetuados os normais esclarecimentos sobre procedimentos não existindo 

qualquer altercação dos trabalhadores. 

 

Continuando a responder às questões colocadas, o Senhor Presidente da Câmara, em relação ao 

alargamento da terceira fase da Zona Industrial de Redondo (ZIR) iniciou por recordar que foi 

aprovado no dia 29/11/2018 pela CCDRA, a operação de alargamento da 3ª fase da ZIR. Esta data 

remete-nos para o início do mandato anterior. Para a aprovação do alargamento da ZIR foi 

exigido a execução de um Plano de Pormenor. De 2018 a 2022 nada foi feito pelo anterior 

executivo. Desde o início do mandato deste executivo já se conseguiu fazer a primeira reunião 

plenária com todas as entidades e pôr em prática tudo o que é necessário para a conclusão do 

processo. O senhor presidente informou que em março/2022 a câmara recebe uma comunicação 

da CCDRA a informar que o financiamento estava cancelado porque não tinha sido nada feito, 

desde a aprovação em novembro de 2018. Sem níveis de execução não é possível fazer obra e 

não é possível andar com este tipo de processo, as coisas assim não avançam. 

Referiu que é uma pena não poder estar a olhar para a Zona Industrial de Redondo porque, desde 

a aprovação até agora nada foi feito, resta aguardar o desenvolvimento do PDM e, se houver essa 

oportunidade, candidatar ao 2030 as áreas empresariais. 

Relativamente à agroindústria referiu que não pode revelar mais informações sobre a situação. 

 

O Senhor Vereador David Grave interveio para questionar o Senhor Presidente sobre o facto de 

não querer revelar mais detalhes, uma vez que se se tratam de questões relacionadas com a 

autarquia, são questões públicas, ainda para mais quando até o Senhor Presidente, na sessão da 

assembleia municipal referiu que contactou um privado por causa dum terreno para venda mas 
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que este não quis vender. O Senhor Vereador referiu que o Senhor Presidente, no atual boletim 

Municipal, na entrevista que deu, disse em determinada altura que, passa a citar: “O percurso a 

que nos propomos está sedimentado no rigor, justiça e transparência…”, fim de citação, e não 

revelar mais pormenores sobre este assunto demonstra que não há transparência. 

 

O Senhor Presidente da Câmara, continuando no uso da palavra, relativamente à questão sobre o 

lote da Zona Industrial de Redondo, primeiramente destinado a estaleiro municipal, informa que 

existe uma intenção de aquisição por uma empresa, processo que deu entrada há cerca de um 

ano, mas que ainda carece de alguns esclarecimentos, designadamente a potência elétrica, o tipo 

de resíduos que vai gerar, etc., para se ter a certeza que se pode ali instalar. 

O orçamento para reparação da tela do Coliseu de Redondo, será enviado. 

Do terreno junto ao Poço Velho, está a tentar saber-se os valores e analisar se é permitido fazer 

um loteamento, se for o caso poderá ser uma nova área de expansão. 

O esboço do que se pretende fazer na Praça Diniz Miranda será facultado, é o esboço que já 

existia. 

Sobre o Centro de Acolhimento ao Turista informou que já assinou o documento que permite que 

o Gabinete Jurídico dê andamento ao procedimento de posse administrativa, sem este 

procedimento nada pode ser feito, infelizmente é uma candidatura que não se está a executar e 

vai ter que ser reprogramada para o próximo quadro comunitário. 

Em relação ao Plano de Ação de Estratégia Integrada de Desenvolvimento do Alentejo Central 

está a ser ultimado, fizeram-se algumas alterações e quando estiver finalizado fará chegar esse 

plano aos Senhores Vereadores. 

O Boletim Municipal trata-se de uma opção do executivo em permanência. 

Relativamente à documentação dos funcionários dos Estaleiros de Montoito, há um apontador 

que faz a recolha da documentação, mantém-se o apoio da funcionária de Montoito, o 

procedimento mantém-se o mesmo que existia, nada foi alterado. 

Sobre a afetação de um recurso humano ao Centro de Cycling, informou que se trata de uma 

recomendação da entidade Turismo do Alentejo, que pretende que as infraestruturas estejam 
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abertas. Serão analisados os dias em que se nota mais afluência por forma a estar aberto com 

alguma regularidade para que possa ser utilizado. 

Quanto às obras nas casas de banho do cemitério, trata-se de uma preocupação do executivo 

dotar o espaço de condições básicas. Trata-se de uma obra que eventualmente poderá ser feita 

com os recursos próprios. Informou que, para a obra de ampliação do cemitério, foram 

convidadas nove empresas e apenas respondeu uma, pelo que, mesmo através de ajuste direto, 

por vezes o processo pode não ser tão simples quanto se pensa, porque as empresas poderão 

não ter disponibilidade. 

Sobre a questão das ervas, da limpeza urbana e dos lixos, já referiu na última sessão da 

Assembleia Municipal que também não está satisfeito, no entanto já está a ser construído o 

bunker para poder armazenar e aplicar os produtos agroquímicos, vai contratar-se um técnico 

responsável para que se possa tratar de tudo dentro da legalidade. 

Relativamente ao anexo junto à Igreja de são Pedro, desconhecia a situação irá averiguar. 

Em relação ao almoço da ARPIR, pensou que todo o executivo estava convidado, não conferiu o 

email, apenas viu o agendamento do almoço. 

Respondendo às questões colocadas pela Senhora Vereadora Maria Inácia, sobre a cedência de 

transporte ao Agrupamento de Escolas para as visitas de estudo. Informou que tem sido cedido o 

transporte à semelhança do que já acontecia, houve apenas uma situação em que foi solicitado 

75 lugares, o autocarro da câmara tem 55 lugares, foram informados que deveriam agendar nova 

data para que a Câmara pudesse solucionar a situação pedindo o empréstimo de uma viatura a 

outro município. O Agrupamento de Escolas de Redondo não pode agendar para outra data 

sendo que a câmara não dispunha dos meios disponíveis para satisfazer esse transporte. 

Informou que o Regulamento de Apoio ao Associativismo está a ser elaborado, foi integrada 

agora mais esta questão das atividades complementares. 

Sobre a questão da Herdade da Palheta tem estado em contacto com os investidores. Estava 

previsto ir à sessão da Assembleia Municipal de abril mas o processo ainda não estava em 

condições de avançar e só será submetido à Assembleia Municipal quando estiver em condições 

de avançar. 
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Os Planos de Contingência, como já foi referido pelo Senhor Vereador Pedro, estão concluídos e 

prontos para assinatura. 

A questão do corte das ervas, a contratação externa só está prevista para a Freguesia de 

Montoito, na Freguesia de Redondo será feita por meios próprios. 

Quanto às reparações por danos mencionadas nas atividades da Assembleia Municipal, as que 

estão abrangidas pelo caderno de encargos são feitas pela empresa, as que não estão abrangidas 

tem que ser a câmara a assumir e a suportar. Referiu que esta obra já era para ter sido concluída, 

mesmo com adjudicação de nova empresa, mas teve muito tempo parada durante o ano de 

2021, está a tentar agora arrancar com mais velocidade, em consonância com o que foi acordado 

com a CCDRA. Esta situação trata-se de mais uma obra em que não foram cumpridos os prazos, 

era para ter terminado no ano de 2021, mas está muito atrasada, não sabe qual foi a gestão entre 

a empresa e o anterior executivo, mas os prazos não foram minimamente cumpridos, o auto de 

consignação estava assinado pela câmara, mas não estava assinado pela empresa, que só o 

assinou já em 2022. 

Sobre a aplicação de tout-venant e saibro fará chegar a informação dos locais. 

A reparação de algeroz, foi efetuada no edifico onde está sedeada a ARPIR, tratando-se de um 

edifício propriedade da câmara, não carece de deliberação. 

A obra de ampliação do Cemitério Municipal começou, há cerca de dois meses, com a 

movimentação de terras e agora está a ser feita a parte das sepulturas. 

Os serviços de carpintaria e de canalização, são serviços que vão ocorrendo todos os dias quer 

em edifícios próprios, quer na sede das associações 

A referência a dois gabinetes que não existiam, mas que passaram a existir, após aprovação do 

organograma, foi informação do trabalho da equipa afeta, poderia fazer só referência ao serviço 

de cultura, mas foi descriminada.  

A questão da Piscina Coberta é do conhecimento de todos a situação complexa do equipamento 

municipal. Para poder abrir ao público é necessário fazer uma intervenção nos chuveiros, nas 

torneiras e no chão dos balneários, no entanto aferiu-se a urgência de reparação das 

infraestruturas técnicas, como é o caso dos balneários dos professores onde está tudo 

ferrugento. Uma coisa é a profilaxia para que se consiga abrir o mais rápido possível, outra coisa é 
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continuar a fazer o resto da obra de intervenção necessária. Referiu que existem fissuras na 

piscina. 

 

O Senhor Vereador Pedro Roma interveio para referir que fica chocado quando ouve a Vereadora 

Maria Inácia Cachopas falar em prazos, quando solicitou e até recebeu quer as inspeções ao 

Coliseu de Redondo, quer os relatórios de limpeza dos depósitos de água, e relembra que a 

primeira inspeção ao Coliseu foi efetuada em 2015 e dessa data até 2022 nada foi feito e que o 

atual executivo tomou conhecimento da inspeção feita em 2015 porque foram notificados da 

existência de nova inspeção em 2022, só dessa forma tomaram conhecimento. Reforça que o 

choca o facto de ouvir a Senhora Vereadora Maria Inácia Cachopas falar de prazos, quando, 

olhando para trás, se verifica que nunca se cumpriram prazos nenhuns. Em sete anos nada foi 

feito no Coliseu de Redondo. 

Outra questão é a dificuldade de se fazerem previsões devido ao facto das coisas estarem sempre 

em muito mais degradadas do que se imaginava. 

A manutenção que não foi feita nos últimos anos é a causa, obviamente, das situações de 

complexidade elevada e que terão, nesta fase, de servir de desculpa. A falta de manutenção, a 

falta de planeamento, a falta de visão estratégica e a falta capacidade de antecipação e execução 

do anterior executivo são os principais fatores para as situações da degradação dos 

equipamentos municipais e das ervas no Concelho. Considera que se anda, atualmente, atrás do 

prejuízo em muita coisa.  

 

O Senhor Vereador David Grave interveio para referir que é vereador há quase 9 anos e tanto no 

anterior mandato, como no primeiro, sempre fez exigências, sempre denunciou o que achava 

que devia denunciar e sempre alertou para o que achava que devia alertar, não vai deixar de o 

fazer agora só por ser um novo executivo. Disse que no anterior mandato a UNA teve eleitos em 

todos os órgãos e por isso está a par de tudo o que se passava, quem está agora no executivo é 

que tem que resolver os problemas, foi isso que escolheram as 1.500 pessoas que votaram na 

UNA, mas não é por isso que vai deixar de reivindicar aquilo que entender. Há coisas que não têm 

justificação de andar sempre a olhar para trás, para quem cá esteve, as coisas têm que se 
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resolver e há prioridades. Referiu que já alertou, por exemplo, que o joper, da limpeza de fossas, 

vai a deitar água suja e de mau cheiro por onde vai passando, pelo meio da vila, ainda não foi 

reparado, no entanto, no entanto, gastaram 700 euros, 40 euros por pessoa num almoço, 

souberam ir alugar uma viatura de 150 euros porque um vereador não teve dois dias um carro.  

São estas prioridades que não se justificam. Reforça que vai continuar a denunciar e a alertar, 

para que os problemas sejam resolvidos. O anterior executivo teve a piscina coberta fechada dois 

anos com a pandemia, e aqui não há dúvidas, podiam ter resolvido os problemas, mas não os 

resolveram, agora vai ter que ser o atual executivo a resolvê-los. Já a questão das ervas e da 

limpeza é uma situação que ocorre permanentemente, não vem do anterior mandato, as ervas 

cresceram, entretanto, e em sete meses de mandato já podia ter resolvido o problema, todos 

sabiam que todos os anos este problema surgia, e a desculpa de que não havia bunker para 

guardar os produtos ou que não havia técnico certificado para acompanhar a aplicação não cola 

porque isto tratava-se quase de um dia para outro. 

 

A Senhora Vereadora Carla Figueiras refere igualmente e em resposta ao Senhor Vereador David 

Grave que, na posição em que está, vereador na oposição, é também isso que deve fazer. Cada 

um está na função para o qual foi eleito, nós estamos a fazer o nosso e vocês estão a fazer o 

vosso e muito bem. Diz que tem visto as intervenções do Senhor Vereador David Grave na 

perspetiva da construção sendo que o vosso trabalho acaba por me fazer melhorar e para nos 

alertar para outras situações. 

 

O Senhor Presidente da Câmara referiu que a questão das ervas não está resolvida porque se 

tentou uma solução diferente, verificou-se que não resultou e agora parte-se para outra solução 

que já está em andamento.  

 

 

 

 

    



 

MUNICIPIO DE REDONDO  

CÂMARA MUNICIPAL 

 

 

ATA N.º 10/2022 REUNIÃO DE 27/04/2022 

 

18 

ORDEM DE TRABALHOS 

1. Decisões do Presidente 

2. Processos de Urbanismo 

3. Expediente 

4. Subsídios 

 

Decisões do Presidente 

Presente a lista de pagamentos efetuados. 

A Câmara Municipal tomou conhecimento. 

 

Processos de Urbanismo 

Presente o processo nº 2/22, em que através do requerimento nº 110/22 foi solicitado o 

destaque de uma parcela, do prédio descrito no processo. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta, com base no parecer técnico 

datado de 20/04/2022, aprovar a emissão da certidão de destaque nos termos requeridos. 

 

Expediente 

Presente documento com o registo nº 6419, anúncio da Casa Pronta nº 61654/2022, solicitando 

informação sobre a intenção da Câmara Municipal exercer o direito de preferência relativamente 

ao prédio descrito no referido anúncio. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta não exercer o direito de 

preferência. 

 

Presente documento com o registo nº 6418, anúncio da Casa Pronta nº 62460/2022, solicitando 

informação sobre a intenção da Câmara Municipal exercer o direito de preferência relativamente 

ao prédio descrito no referido anúncio. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta não exercer o direito de 

preferência. 
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Presente documento com o registo nº 6423, anúncio da Casa Pronta nº 63201/2022, solicitando 

informação sobre a intenção da Câmara Municipal exercer o direito de preferência relativamente 

ao prédio descrito no referido anúncio. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta não exercer o direito de 

preferência. 

 

Subsídios 

Presente a candidatura de apoio à natalidade registada sob o nº 205, em 18/02/2022, 

requerendo apoio à natalidade, nos termos do artigo 4.º do Normativo Municipal de Apoio à 

Natalidade.  

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta, atribuir como reembolso de 

despesas, o valor de 1.700,00€ (mil e setecentos euros) conforme estabelecido no artigo 4.º do 

Normativo Municipal de Apoio à Natalidade, reembolsados mediante apresentação de 

comprovativo de despesas. 

 

Presente a candidatura de apoio à natalidade registada sob o nº 2736, em 21/04/2022, 

requerendo apoio à natalidade, nos termos do artigo 4.º do Normativo Municipal de Apoio à 

Natalidade.  

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta, atribuir como reembolso de 

despesas, o valor de 1.125,00€ (mil cento e vinte e cinco euros) conforme estabelecido no artigo 

4.º do Normativo Municipal de Apoio à Natalidade, reembolsados mediante apresentação de 

comprovativo de despesas. 

 

Presente a candidatura de apoio à natalidade registada sob o nº 4381, em 18/03/2022, 

requerendo apoio à natalidade, nos termos do artigo 4.º do Normativo Municipal de Apoio à 

Natalidade.  

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta, atribuir como reembolso de 

despesas, o valor de 1.125,00€ (mil cento e vinte e cinco euros) conforme estabelecido no artigo 
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4.º do Normativo Municipal de Apoio à Natalidade, reembolsados mediante apresentação de 

comprovativo de despesas. 

 

Presente a candidatura de apoio à natalidade registada sob o nº 5159, em 01/04/2022, 

requerendo apoio à natalidade, nos termos do artigo 4.º do Normativo Municipal de Apoio à 

Natalidade.  

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta, atribuir como reembolso de 

despesas, o valor de 600,00€ (seiscentos euros) conforme estabelecido no artigo 4.º do 

Normativo Municipal de Apoio à Natalidade, reembolsados mediante apresentação de 

comprovativo de despesas. 

 

Presente a candidatura de apoio à natalidade registada sob o nº 5160, em 01/04/2022, 

requerendo apoio à natalidade, nos termos do artigo 4.º do Normativo Municipal de Apoio à 

Natalidade.  

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta, atribuir como reembolso de 

despesas, o valor de 1.700,00€ (mil e setecentos euros) conforme estabelecido no artigo 4.º do 

Normativo Municipal de Apoio à Natalidade, reembolsados mediante apresentação de 

comprovativo de despesas. 

 

Presente e explicada a proposta do Senhor Vereador do Pelouro da Cultura, em que, no âmbito 

do apoio prestado pela Câmara Municipal de Redondo, às Instituições Culturais do Concelho, 

propõe a atribuição de um apoio financeiro, no valor de 80,00€ (oitenta euros), à Associação de 

Moradores das Falcoeiras, para aquisição de águas e frutas, para a caminhada do Dia da Mãe que 

vai realizar em conjunto com a Sociedade União Montoitense e a Sociedade Recreativa 1º de 

Dezembro. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta aprovar a proposta apresentada. 

 

Presente e explicada a proposta do Senhor Vereador do Pelouro da Cultura, em que, no âmbito 

do apoio prestado pela Câmara Municipal de Redondo, às Instituições Culturais do Concelho, 
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propõe que seja atribuído à ArredondArte, um subsídio financeiro no valor de 652,72€ 

(seiscentos e cinquenta e dois euros e setenta e dois cêntimos, para aquisição de 12 cavaletes 

para utilização em futuras exposições. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta conceder o subsídio proposto. 

 

Presente e explicada a proposta do Senhor Vereador do Pelouro da Cultura, em que, no âmbito 

do apoio prestado pela Câmara Municipal de Redondo, às Instituições do Concelho, propõe a 

atribuição de um apoio financeiro, no valor de 5.000,00€ (cinco mil euros), à Cruz Vermelha 

Portuguesa – Delegação de Redondo, como subsídio anual.  

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta aprovar a proposta apresentada. 

 

Presente e explicada a proposta do Senhor Vice-Presidente da Câmara em que, no âmbito do 

apoio prestado pela Câmara Municipal de Redondo, às Instituições Culturais do Concelho, propõe 

que seja atribuído à Sociedade Columbófila Asas Redondense, um subsídio financeiro no valor de 

750,00€ (setecentos e cinquenta euros), como subsídio anual. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta conceder o subsídio proposto. 

 

Presente e explicada a proposta do Senhor Vice-Presidente da Câmara em que, no âmbito do 

apoio prestado pela Câmara Municipal de Redondo, às Instituições Culturais do Concelho, propõe 

que seja atribuído à Sociedade Columbófila Asas Redondense, 300 litros de gasóleo para fazer 

face às deslocações a todas as provas ao longo da época. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta conceder o gasóleo proposto. 

 

Presente e explicada a proposta do Senhor Vereador do Pelouro da Cultura, em que, no âmbito 

do apoio prestado pela Câmara Municipal de Redondo, às Instituições Culturais do Concelho, 

propõe a atribuição de um apoio financeiro no valor de 1.000,00€ à Sociedade União 

Montoitense para fazer face a despesas, com troféus e licenças, necessários para a realização do 

evento 3º Montoito – Tuning Show. 
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A Senhora vereadora Maria Inácia Cachopas interveio dizendo que, atendendo à falta de um 

regulamento municipal que clarifique as regras de apoio ao movimento associativo, atendendo a 

que defende que se deve manter o mesmo critério e existindo histórico em eventos similares, 

propõe a atribuição de 1.500,00€. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta conceder um apoio financeiro no 

valor de 1.500,00€ (mil e quinhentos euros). 

 

 

Presente e explicada a proposta do Senhor Vereador do Pelouro da Cultura, em que, no âmbito 

do apoio prestado pela Câmara Municipal de Redondo, às Instituições do Concelho, propõe a 

atribuição de um apoio financeiro, no valor de 64.152,26 € (sessenta e quatro mil, cento e 

cinquenta e dois euros e vinte e seis cêntimos) à Associação Humanitária dos Bombeiros 

Voluntários de Redondo, para aquisição de uma ambulância MB Sprinter D/37 2.0, bem como a 

respetiva transformação em Ambulância tipo B.  

 

O Senhor Vereador David Grave reforçou a questão que já tinha referido, numa outra reunião, 

relativamente à ponderação ao eventual apoio, direto à Associação e indireto aos Bombeiros, que 

se prende com o fornecimento de refeições aos soldados que integram as equipas ECIN – Equipa 

de Combate a Incêndios Florestais e ELAC – Equipa Logística de Apoio ao Combate, durante o 

período de incêndios florestais. 

 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta aprovar a proposta apresentada. 

 

Intervenção do Público 

O Senhor Presidente da Câmara deu a palavra ao Senhor António Joaquim Roque de Sousa. 

 

O Senhor António Joaquim Roque de Sousa interveio para fazer referência às placas existentes na 

Vila que se encontram muito sujas, precisavam de um arranjo como foi feito nas barras das 
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árvores e nos canteiros da Avenida Dr Barahona, o mesmo acontece com o Parque Ambiental de 

Redondo que tem um ar abandonado. 

Sobre a limpeza de depósitos de água disse que, em 40 anos, nunca houve problemas com a água 

porque os depósitos foram sempre limpos pelos funcionários da autarquia. 

Em relação ao almoço dos reformados tem conhecimento que as coisas aconteceram como o 

Vereador David Grave referiu. 

Relativamente às comemorações do 25 de abril lamenta que não tenha havido cravos distribuídos 

pela população, foi a primeira vez que isso aconteceu, só foram distribuídos cravos a quem 

participou na Corrida da Liberdade, também lamenta que, na Corrida da Liberdade, só tenha 

havido diploma de participação a quem ficou até ao 10º lugar, sempre foi entregue diploma a 

todos os participantes, porque todas as crianças têm o direito a receber um diploma de 

certificação. O mesmo sucedeu com a camisola, não é o Presidente que tem culpa, mas todas as 

crianças receberam a camisola no final da corrida, mas, como se pode ver nas fotos, o filho do 

Senhor Presidente já fez a corrida com a camisola vestida, considera que os funcionários não 

devem fazer essa discriminação. Disse que tem que haver igualdade de tratamento para todos, é 

isso a democracia. 

Sobre a lixeira que foi falada, tem a dizer que se trata de um depósito para os ricos, que podem 

descarregar várias carradas enquanto que os pobres não têm ordem ou só podem descarregar 

uma carrada, tem que haver igualdade de tratamento para todos, os funcionários estão a 

proceder mal neste sentido. 

Perguntou porque razão foram três funcionárias da câmara limpar a casa do Manuel Martins, 

estiveram lá duas carrinhas e três mulheres a limpar a casa, disse que tem testemunhas que pode 

garantir que isso aconteceu, considera que é uma vergonha. 

Volta a referir o que já disse na Assembleia Municipal, que o Senhor Presidente trate as pessoas 

de Redondo todas de igual forma, visite a vila de Redondo para verificar que há 40 obras ilegais, 

por isso quando mandar carta a uma pessoa deve mandar a todas as que estão na mesma 

situação. 

Em relação às piscinas relembra que não há muito tempo que foram substituídos os chuveiros, 

que foram inclusivamente, de seguida, roubados, por isso foram substituídos há pouco tempo.   
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O Senhor Presidente da Câmara referiu que todos são tratados de forma igual, os serviços estão a 

fazer o trabalho que lhes compete e quando há queixas a câmara tem que atuar, tem que haver 

fiscalização e dar andamento ao processo. 

Sobre a questão da limpeza na casa do Manuel Martins, pode informar que não corresponde à 

realidade, o que houve foi uma recolha de monos, à semelhança do que é feito para outros 

munícipes que solicitam esse serviço e é feito de igual forma.      

 

O Senhor Presidente da Câmara deu a palavra ao Senhor João Grifo. 

 

O Senhor João Grifo interveio para dar conhecimento ao Senhor Presidente da notificação que 

recebeu da Câmara Municipal, na sequência de uma reclamação, efetuada por um vizinho, 

referente a uma janela. Devido à reclamação, foi feita uma inspeção à obra que está a realizar e 

da qual deu conhecimento à câmara, tendo solicitado, inclusivamente, a ocupação da via pública 

para a realização das obras, por isso, lamenta a notificação que recebeu, não concordando com a 

forma como está elaborada, nem com as fotografias que foram tiradas pelos técnicos, 

inclusivamente aos baldes de massa e de ferramentas, naturalmente que havia argamassa e 

ferramentas, porque estão a decorrer obras, comunicadas à câmara. Disse que não pode 

concordar com os pontos que são referidos no auto que lhe foi enviado. Perante a exposição 

apresentada, solicita ao Senhor Presidente que analise o processo e se necessário que se 

desloque ao local para verificar a veracidade da sua intervenção. 

A esposa referiu que considera que se trata de uma perseguição, uma vez que não são tratadas 

todas as pessoas da mesma forma, no que diz respeito às obras. 

 

O Senhor Presidente da Câmara registou as considerações, considera que é assim que se deve 

agir, se não concorda com a situação, deve-se apresentar a justificação. Informou que irá analisar 

o processo, eventualmente poderá deslocar-se ao local com os técnicos e verificar a situação. 
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ENCERRAMENTO 

Não havendo outros assuntos a tratar nesta reunião, o Senhor Presidente declarou encerrada a 

ordem de trabalhos, eram 18:00 horas. 
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